

## Setyo Budi Dilantik Jadi Rektor Universitas Muhammadiyah Gresik

Jum'at, 31-03-2017

**GRESIK, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Universitas Muhammadiyah Gresik (UMG) akhirnya miliki Rektor baru yakni Prof. Dr. Ir. Setyo Budi, MS. Rektor Setyo menggantikan Rektor Tri Aripabowo, SE, M.Si.

Setyo Budi resmi menjabat sebagai Rektor Unmuh Gresik Masa Jabatan 2017-2021 usai dilantik oleh Wakil Ketua Majelis Pendidikan Tinggi Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Chairil Anwar di Hall Sang Pencerah Gedung Utama UMG, Jumat (31/03).

Dalam sambutan perpisahannya, Tri Aripabowo mengucapkan selamat atas dilantiknya Setyo Budi yang menggantikan dirinya. Dirinya juga mengungkapkan kepuasannya karena proses pergantian kepemimpinan di UMG berjalan dengan lancar, tertib dan bermartabat.

Keberhasilan dan prestasi yang telah diraih oleh UMG menurutnya adalah berkat kerjasama semua elemen di lingkungan kampus, selain itu dukungan dari pemerintah kabupaten (pemkab) Gresik juga tak kalah penting dalam pembangunan di UMG yang saat ini memiliki gedung baru 9 (Sembilan) lantai.

“Kami tidak akan bisa mewujudkan prestasi dan keberhasilan pembangunan tanpa adanya sinergitas semua pihak di lingkungan Universitas Muhammadiyah Gresik ini. Dan kami mohon maaf apabila dalam kepemimpinan kami pernah melakukan kesalahan baik disengaja ataupun tidak. Saya berharap prestasi yang terukir di UMG dapat terus ditingkatkan,” pungkask Tri Aripabowo.

Pada kesempatan yang sama, Setyo Budi mengatakan bahwa tugas dan amanah yang diembannya cukup berat. Namun ia siap menjalankan tugas dan tanggung jawabnya serta bekerja keras untuk mewujudkan Unmuh Gresik yang berdaya saing di tingkat nasional.

“Tentunya dengan dukungan dan kerjasama semua pihak. Kami siap meneruskan apa yang telah menjadi capaian dan keberhasilan UMG dibawah nahkoda bapak Tri Aripabowo. Semoga ke depan dapat terjalin kebersamaan sehingga tercapai tujuan yang sesuai dengan apa yang diharapkan,” pungkask Budi.

Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah yang diwakili oleh Sekretaris PP Muhammadiyah Agung Danarto saat memberi pengarahannya berharap Rektor Unmuh yang baru bisa melanjutkan program yang telah dirintis pendahulunya. Pasalnya, tantangan perguruan tinggi ke depan sangat besar, sehingga dibutuhkan sosok pemimpin yang mampu merespon setiap perubahan yang sangat cepat di masyarakat.

“Tentunya dengan berbagai inovasi-inovasi baru sehingga menciptakan perubahan ke arah yang lebih baik,” ujarnya.

Pelantikan ini selain dihadiri oleh Sekretaris Pimpinan Pusat Muhammadiyah Agung Danarto, hadir pula Sekretaris Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Timur Tamhid Masyhudi, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Gresik dan juga dihadiri langsung oleh Bupati Gresik Sambari Halim Radianto yang didampingi oleh Ketua DPRD kabupaten Gresik Ir. Abdul Hamid, Sekretaris Badan Pembina Harian Unmuh Gresik Drs. Abdullah Smith, Civitas Unmuh Gresik dan perwakilan Mahasiswa dari seluruh Fakultas di Unmuh Gresik. **(dzar)**

**Kiriman Berita: Agus Mulyono**

**Ilustrasi Gambar: [www.umg.ac.id](http://www.umg.ac.id)**